
 
 

 
 

 

令和３年度 独立行政法人福祉医療機構 契約監視委員会 議事概要 

 

○日時等  令和３年６月２３日（水）【１５：００～１６：３０】    
      於：機構１Ｆ会議室 

○出席者  委 員： 中村  洋  委員（慶応義塾大学大学院経営管理研究科教授） 
原木 詩人 委員（弁護士） 
和田 義博 委員（公認会計士） 
吉野 裕 委員（当機構監事） 
大橋 裕子 委員（当機構監事）   

【議事内容】 
審 議 事 項 

（１） 契約点検結果【新たな競争性のない随意契約】 (令和 2年 4月～令和 3年 3月) 

（２） 契約点検結果【2ヶ年連続一者応札・一者応募】(令和 2年 4月～令和 3年 3月) 

（３） 令和 2年度調達等合理化計画にかかる取り組み状況 

令和 3年度調達等合理化計画(案) 

【審議結果】 
 審議事項について審議のうえ、了承された。 

（令和 3年度調達等合理化計画については委員の意見を踏まえ、一部追記のうえ、了承。） 

【主な意見・質問及び回答】 
（１）「新たな競争性のない随意契約」について 

(主な意見等) 

  ・契約監視委員会が事前点検をしている独法もある。ガバナンスの観点から、当

機構においても、金額が大きい案件等について事前点検を検討してはどうか。 

  ・契約監視委員会による事後点検の実効性を一層高めるために、調達等合理化

推進委員会における議論のより詳細な内容がわかる資料を呈示してほしい。 

(回答) 

  ・調達等合理化推進委員会の議事録等の呈示、及び重要性に応じて契約監視委

員会委員への案件の事前説明を行う運用について検討する。 

（２） 「2ヶ年連続一者応札・一者応募」について 

(主な意見等) 

・業者アンケートで「繁忙期で参加できない」との回答があるが、業者の繁忙 

期をヒアリングして時期をずらすなどした場合でも一者応札になるのか、検

証しても良いと考える。 

（３） 「令和 2年度調達等合理化計画取り組み状況」及び「令和 3年度調達等合理化計

画（案）」について 

   (主な意見等) 

  ・「令和 3 年度調達等合理化計画（案）」で調達等合理化推進委員会の新規随契

の点検項目に「価格の妥当性」を明記してはどうか。 

(回答) 

  ・委員からの了承により追記する。 

 

以上 


